

## Für Vielfalt in der JDAV

*Beschlossen vom Bundesjugendleitertag der Jugend des Deutschen Alpenvereins am 27.9.2015 in Tübingen*

### 1. Position der JDAV

Die Vielfalt unserer Gesellschaft finden wir wertvoll und bereichernd. Viele Menschen fliehen im Moment nach Deutschland, um hier zu leben. Darin sehen wir eine große Chance für eine bunte und lebendige Gemeinschaft. Wir verurteilen jede Form von Rassismus und Gewalt und finden es beschämend, dass geflüchteten Menschen derzeit an vielen Orten in Deutschland Ablehnung entgegen gebracht wird. Wir heißen die geflüchteten Menschen willkommen und laden sie ein, an unserem Verein teilzuhaben. Wir ermutigen und unterstützen Jugendleiterinnen und Jugendleiter, sich aktiv für die Integration von Geflüchteten in ihre Jugendarbeit zu engagieren.

### 2. Einsetzung einer Arbeitsgruppe

Der BJLT beauftragt die Bundesjugendleitung mit der Einsetzung einer Projektgruppe zum Thema "Jugendarbeit mit Geflüchteten". Diese Projektgruppe hat die Aufgabe, konkrete Projekte zu entwickeln, Hilfestellungen für geplante Aktionen zu erarbeiten und den Erfahrungsaustausch von engagierten Sektionen zu fördern.

---

*Die Jugend des Deutschen Alpenvereins (JDAV) ist ein anerkannter Jugendverband und Träger der freien Jugendhilfe. Ihr gehören über 280.000 Mitglieder in den 354 Sektionen des Deutschen Alpenvereins an. Der alle zwei Jahre stattfindende Bundesjugendleitertag ist das höchste beschlussfassende Gremium der JDAV.*